Das Fest ist gestartet SZ 12.07.12



etzt wird in Radeberg nur noch gefeiert - und zwar fünf Tage lang. Gestern Abend, kurz nach 17 Uhr, fiel der symbolische Startschuss auf der großen Bühne am Markt. Mit einem Abend der Vereine ging Radeberg ins längste Bierstadtfest aller Zeiten. "Eine tolle Idee, dass sich hier als Erstes die Vereine der Stadt präsentieren, denn die Vereine sind ein wichtiger Teil des Lebens der Stadt", freute sich auch Radebergs OB Gerhard Lemm (SPD) in seiner kurzen Eröffnungsrede. Und er freute sich auch, wie er sagte, "dass sogar die Wetterbestellung für den Auftakt geklappt hat..." Bei

strahlendem Sonnenschein startet Radeberg ins verlängerte Bierstadtfestwochenende. Dabei hatte es am Morgen noch kräftig aus allen Wolken gegossen. Und so drückte dann auch Landrat Michael Harig (CDU) die Daumen, "dass das Wetter bis zum Sonntagabend durchhält!" Er wird auch in den kommenden Tagen ab und an beim Bierstadtfest in Radeberg dabei sein, verriet er – "als Privatmann werde ich dann übers Fest schlendern..." Den Auftakt beim Bühnenprogramm machten gestern Abend die Turner des Radeberger SV (Foto) – und der Markt war gut gefüllt. Foto: Bernd Goldammer